

④「認証制度」の開始について

令和4年度より、日本スポーツ協会による総合型地域スポーツクラブの登録制度が開始されました。現在、愛媛県内では16クラブがこの制度に登録されています。

そして、令和7年4月から新たに認証制度が開始されます。この制度では、希望するクラブがタイプ別に中央審査機関で審査を受け、認証されたクラブには証書が発行されます。従来の登録制度では、総合型クラブが組織として活動していることを確認する役割を果たしていましたが、新たな認証制度では、さらに厳格な基準に基づいてクラブの質を証明するものとなります。この制度を通じて、地域における総合型クラブの信頼性と価値を一層高めていくことが期待されます。

えひめ広域スポーツセンターでは、認証を希望する総合型クラブがスムーズに申請を行えるよう、引き続き支援活動を行ってまいります。ご不明な点やお困りのことがございましたら、どうぞお気軽にご連絡ください。

総合型地域スポーツクラブに関する各種情報提供

下記の媒体において、県内の総合型クラブ活動の様子や県外クラブの情報提供、えひめ広域スポーツセンターの支援内容など、クラブ運営に役立つ情報を随時発信しています。総合型クラブの関係者はもちろん、スポーツに関わるさまざまな方々にもご活用いただける内容となっています。

ぜひ、多くの皆さんにご覧いただき、日々の活動やクラブ運営にお役立てください。今後ともよろしくお願ひいたします。

えひめ広域スポーツセンター ホームページ
<https://ehime-spa.jp/>



愛媛県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会
SNSアカウント



えひめ広域スポーツセンター

総合型地域スポーツクラブに関することはお気軽にお問合せください。

TEL 089-965-3111 Mail kouiki@ehime-spa.ne.jp
住所 愛媛県松山市市坪西町551 愛媛県武道館内



えひめ広域スポーツセンター情報誌

総合型クラブだより

第3号

TOPIX

- ① 新年のあいさつ
- ② 県内総合型クラブ活動の様子
- ③ 「えがおスポーツクラブフェスタin南予」開催の様子
- ④ 認証制度について



① えひめ広域スポーツセンター新年のごあいさつ

皆さま、新年あけましておめでとうございます。

旧年中は格別のご配慮を賜り、心より御礼申し上げます。

新しい一年が始まりましたが、皆さまにとって、希望と喜びに満ちた素晴らしい年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。本誌では、今年も「総合型クラブの認知度向上及び発展」をテーマに、関係者の方々へ有益な情報を届けしてまいります。

令和7年も、より一層の内容充実を目指し、えひめ広域スポーツセンター職員一同努力を重ねてまいりますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。皆さまのご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

えひめ広域スポーツセンター一同

② ONOスポーツクラブ活動の様子

令和6年11月16日、小野中学校体育館にて、ONOスポーツクラブと小野スポーツ少年団が連携して実施する「asics走り方教室」が開催されました。参加した子どもたちは、楽しそうに走り方の基本を学び、有意義な時間を過ごしていました。

現在、日本スポーツ協会では、スポーツ少年団と総合型地域スポーツクラブとの連携を推進する取り組みが進められています。今回のONOスポーツクラブのように、地域に根ざした活動同士が協力・連携することは、地域の活性化に繋がる大きな一歩です。私たちも、このような取り組みを支援し、可能な範囲で地域の発展に寄与していきたいと考えています。



③ 「えがおスポーツクラブフェスタin南予」開催の様子

令和6年12月22日(日)、西予市の乙亥会館および野村運動公園にて、「えがおスポーツクラブフェスタin南予」が開催されました。本イベントは、総合型地域スポーツクラブの活動をより多くの方に知りたいことを目的として毎年開催しているもので、昨年度は東温市にて実施されました。

(1) 総合型クラブ教室発表会

イベントのオープニングでは、南予地域の総合型クラブ3団体(のむらスポーツクラブ・おおずスポーツクラブ・みかめスポーツクラブ)によるステージ発表が行われました。それぞれのクラブが個性を活かした発表を披露し、来場者に総合型クラブの魅力を広く伝えながら、会場を賑やかに盛り上げました。



(2) 各種無料体験ブース

乙亥会館内には、多彩な体験ブースが設けられ、参加者が自由に体験を楽しめるイベントが開催されました。

うわじまアウトドアスポーツクラブ

・ボルダリング体験

のむらスポーツクラブ

・体力測定、リズムトレーニング体験

楽スポGOやわたはまスポーツクラブ

・バルーンアート

みかめスポーツクラブ

・ボッチャ・スラックライン体験

総合型クラブの体験ブース以外にも、愛媛県地域スポーツ課の「DigSports体験」や、西予CATVの「DIDIM体験」など、外部協力によるブースも設置され、多くの来場者が体験を楽しみました。



(3) 美味しいものマルシェ

会場の駐車場では、西予市内の美味しいものを集めたマルシェが開かれました。ローストビーフ丼や肉巻きおにぎりなど、多彩なメニューが揃い、来場者だけでなく近隣の方々も利用していただいたおかげで、大盛況となりました。特に、ぜんざいやしし汁、豚汁などの温かい料理は寒い日ならではの人気を集め、テントの中で多くの方が温かい食事を楽しんでいました。

(4) サッカー交流試合

午後から野村運動公園では、総合型クラブのチームと近隣のサッカーチームによる交流試合が開催されました。4団体12チーム、総勢80名の子どもたちが参加し、試合によっては、合同チームによる試合を組むなど、団体を越えた交流が行われました。

参加したコーチからは、「試合経験が少ない子どもたちも貴重な体験ができた」「今後も交流を深めていきたい」といった感想が寄せられ、子どもたちからも「たくさん試合ができて楽しかった」との声が聞かれました。

運営はのむらスポーツクラブのサッカー関係者で行いましたが、事前準備など尽力していただき、スムーズな運営ができました。



昨年度は中予、今年度は南予での開催となり、多くの方々にご参加いただきました。地域の人々が楽しみながらふれあう機会を提供することで、総合型地域スポーツクラブの認知度向上に繋がったことを大変嬉しく思います。

来年度は東予での開催を予定しております。詳細が決まり次第、えひめ広域スポーツセンターのホームページにてお知らせいたしますので、ぜひご近所の方をお誘いあわせの上、お気軽にご参加ください。たくさんの方々に参加いただけるよう準備してまいりますので、ご期待ください。